

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	82	B	Baik dalam hal menggali isi dan amanat pantun yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan. Cukup baik dalam hal menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik	85	B	Sangat baik dalam hal menyajikan hasil klasifikasi informasi yang didapat dari buku yang dikelompokkan dalam aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana menggunakan kosakata baku. Baik dalam hal melisankan pantun hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri
4	Matematika	68	C	Cukup baik dalam hal menjelaskan perbandingan dua besaran yang berbeda (kecepatan sebagai perbandingan jarak dengan waktu, debit sebagai perbandingan volume dan waktu)	82	B	Sangat baik dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal. Cukup baik dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) melibatkan pangkat tiga dan akar pangkat tiga
5	Ilmu Pengetahuan Alam	74	C	Baik dalam hal menjelaskan alat gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan alat gerak manusia. Perlu bimbingan dalam hal menjelaskan organ peredaran darah dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan organ peredaran darah manusia	80	B	Sangat baik dalam hal membuat model sederhana 3 dimensi kerangka. Cukup baik dalam hal membuat model sederhana organ pemapasan manusia

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	73	C	Cukup baik dalam hal mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi	85	B	Sangat baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi. Cukup baik dalam hal menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia
7	Seni Budaya dan Prakarya				81	B	Baik dalam hal menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik. Perlu bimbingan dalam hal membuat karya seni rupa daerah
8	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan				84	B	Sangat baik dalam hal mempraktikkan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional.. Perlu bimbingan dalam hal mempraktikkan penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama.
9	MUATAN LOKAL						
a	Bahasa Sunda	73	C	Cukup baik dalam memahami teks deskripsi tentang kaulinan barudak yang menggunakan benda sekitar, memahami teks narasi tentang peristiwa dalam kehidupan, memahami isi teks gugunitan tentang hidup rukun, memahami isi teks percakapan sehat itu penting.	80	B	Baik dalam memeragakan kaulinan barudak yang menggunakan benda di sekitar, menembangkan dan menceritakan guguritan tentang hidup rukun.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
b	Bahasa Inggris	70	C	Cukup dalam memahami, mengingat, dan menjawab soal yang berkaitan dengan menyatakan waktu, kegiatan sehari-hari, menyebutkan tanggal, menyebutkan silsilah keluarga, menggambarkan seseorang, dan menyebutkan anggota tubuh dan fungsinya dalam bahasa Inggris.	78	C	Cukup dalam mendengar, menggambar, berbicara, dan tanya jawab yang berkaitan dengan menyatakan waktu, kegiatan sehari-hari, menyebutkan tanggal, menyebutkan silsilah keluarga, menggambarkan seseorang, dan menyebutkan anggota tubuh dan fungsinya dalam bahasa Inggris.
c	Teknologi Informasi dan Komunikasi				82	B	Baik dalam membuat gambar grafik cycle di microsoft word

Kegiatan Ekstrakurikuler		
No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Modern Dance	A
2	Pramuka	B
3	Sains Club	A

D. Saran-saran

Viane harus lebih semangat dan fokus dalam belajar baik di rumah, maupun di sekolah.

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan		
2	Berat Badan	136 cm	- cm
		30 kg	- kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	2 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Mengetahui,
Orang Tua / Wali

Cirebon, 21 Desember 2019
Wali Kelas 5B



Elly Purnawati, S.Pd

Mengetahui,
Kepala SD PUTRA NIRMALA

Yuyum Sumiyati, S. Pd. SD.

